

Artikel vom 01.03.2023

März-Sitzung des Gemeinderates



Bericht des Bürgermeisters

Bürgermeister Rüdiger Probst verkündete die Zahlen der Kreisumlage für das Jahr 2023: Dabei muss die Gemeinde Wilhelmsdorf rund 843.000 € an den Landkreis entrichten.

Hinsichtlich der Planungen und Verhandlungen zum Glasfaserausbau ist man im ständigen Austausch mit der Baufirma.

Die Planungen zur Erneuerung der Wasserleitung gehen weiter vorwärts.

Kurz berichtete Probst über die letzte Bürgermeisterdienstversammlung: Zentrale Themen waren u.a. das Energiemanagement, die Gesundheitsvorsorge und die Veränderungen des Klimas.

Vereidigung der neuen Siebener Martin Friedrich, Thomas Lindner und Alexander Hager

Durch den Bürgermeister wurden die neuen Siebener Martin Friedrich, Thomas Lindner und Alexander Hager vereidigt. Sie werden somit Nachfolger von Bernhard Lindner und Manfred Hager, die aus gesundheitlichen und altersbedingten Gründen das Amt niederlegten, sowie für den verstorbenen Andreas Kreß. Bernhard Lindner wurde im Februar 1981 als Siebener vereidigt und war zudem seit April 1995 Siebenerobmann der Gemarkung Ebersbach-Oberalbach. Manfred Hager wurde im Februar 1995 Siebener. Andreas Kreß übte das Amt von 1978 bis zu seinem Tod im Jahr 2022 aus. Bernhard Lindner und Manfred Hager werden am Siebenertag als Ehrensiebener ernannt.

Vorstellung des neuen Siebenerobmannes Stefan Haßler der Gemarkung Ebersbach-Oberalbach

Die Nachfolge von Bernhard Lindner als Siebenerobmann übernimmt Stefan Haßler. Sein Stellvertreter bleibt Andreas Bergler.

Festsetzung des Wahltermins für die Bürgermeisterwahl - Beantragung der Zusammenlegung des Wahltermins mit der Landtags- und Bezirkstagswahl am 8.10.2023

Die Gemeinde beantragt, den Wahltermin für die Bürgermeisterwahl auf den Termin der Landtags- und Bezirkstagswahl am 8.10.2023 festzulegen.

Förderinitiative „Innen statt Außen“

Der Gemeinderat fasste einen Fokussierungsbeschluss auf die Innenentwicklung, um in das bayerische Förderprogramm „Flächen schonen“ mit der bayerischen Förderinitiative „Innen statt Außen“ aufgenommen zu werden.

Text: Manuel Barth (MBW)